



## **Continuará Gobierno de Matamoros con rehabilitación de pavimentos; proyecta atender 40 avenidas**

---

**Para continuar con el plan permanente de pavimentación, en este trienio el Gobierno de Matamoros atenderá 40 avenidas principales, que representan una distancia equivalente a los 20 kilómetros, afirmó el Presidente Municipal Reelecto.**

Explicó que esas avenidas, como la Carlos Salazar en donde ya se iniciaron los trabajos por parte de la administración 2021-2024, tienen problemas en su drenaje sanitario, motivo por el cual la inversión que se requiere para atenderlas es mucho mayor.

Tan solo en el tramo de la avenida Carlos Salazar que va de calle Papantla a Avenida del Trabajo, la inversión es de 5 millones 400 mil pesos, en virtud de que no solamente se atenderá el pavimento, sino también se introducirá red de drenaje sanitario, agregó.

El Alcalde mencionó que ese trabajo de la red de drenaje sanitario le corresponde atenderlo a la Junta de Aguas y Drenaje, sin embargo dado la falta de atención de la paramunicipal, el Gobierno de Matamoros irá dando solución a las necesidades planteadas por los matamorenses.

Indicó que en el caso particular de la avenida antes mencionada, también se tienen problemas en el drenaje pluvial, lo que provoca que la zona se inunde.

En ese sentido añadió, buscaremos coordinar esfuerzos con la JAD para que el municipio compre el material y ellos la mano de obra, buscando con esto, resolver un grave problema que enfrenan los automovilistas, en virtud de que es una avenida con una fuerte movilidad vehicular.